



VILLE DE
ROUBAIX

Dépôt d'une demande PIC (Projet) n° 2590098

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "CINEMA PLEIN AIR à l'EPEULE" Le 19/07/2024. Lieu de réalisation du projet : SQUARE DES TOIS PLUMES, RUE DES OGIERS, QUARTIER D'EPEULE. Montant demandé : 1200 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

CINEMA PLEIN AIR à l'EPEULE

Dossier n°

2590098

Porteur du projet

Association : TRIBU

Date de réalisation du projet

Du 19/07/2024 au 19/07/2024

Lieu de réalisation du projet

SQUARE DES TOIS PLUMES, RUE DES OGIERS, QUARTIER D'EPEULE

Objectifs de votre projet

La séance de cinéma plein air au pied des immeubles, est une manière d'inviter les habitants qui ne partent pas en vacances, à partager un moment agréable avec leurs voisins.

Permettre aux familles de voir un beau film, tout près de chez eux, qui invite à envisager la vie d'une façon plus positif que d'accoutumé.

Déroulement de votre projet

Le projet se déroule en trois temps :

1) *Pot de l'amitié*

2) *spectacle de danse proposé par la Compagnie "Dans la rue la danse"*

- *Show de la Cie Unkown (8 élèves amateurs de haut niveau de DLRLD)*

- *Show Breakdance (4 danseurs professionnels de renommées internationales (originaires de Roubaix et/ou de l'agglomération Roubaix/Tourcoing avec des palmarès tel que champion du monde etc?))*

- *Freestyle amateurs et professionnels confondus pour clôturer les shows*

3) *Séance de cinéma plein air avec le film :*

BILLY ELLIOT

un film de Stephen Daldry

Quand il ne va pas à l'école, Billy Elliot, s'occupe de sa grand-mère et danse sur des disques pop. Son père et son grand frère travaillent à la mine. Une fois par semaine, le garçon se rend à un cours de boxe. Dans la même salle, madame Wilkinson apprend la danse aux fillettes. Fasciné, Billy finit par se joindre à elles, utilisant l'argent que lui alloue son père pour la boxe. Cette passion peu virile n'est pas du goût de son père ni de son frère, engagés dans les grandes grèves de 1984...

ou bien

HAUT ET FORT

un film de Nabil Ayouché

Anas, ancien rappeur, est engagé dans un centre culturel d'un quartier populaire de Casablanca. Encouragés par leur nouveau professeur, les jeunes vont tenter de se libérer du poids de certaines traditions pour vivre leur passion et s'exprimer à travers la culture hip hop....

Public visé

Tous les habitants du quartier de tout âge et tout condition ou de sexe y sont conviés.

Au cours des précédentes séances de cinéma plein air que nous y avons organisées, tous les habitants du quartier y étaient représentés. Toute fois il y a toujours eu plus de femmes accompagnées de leurs enfants que d'hommes. L'emplacement de l'événement permet l'accès à toutes les personnes de toute condition physique.

Le fait que ce soit gratuit permet aux gens de se libérer des questions de moyens.

Comment allez-vous faire connaître votre projet aux habitants de votre quartier ?

Nous rencontrons régulièrement les partenaires que nous sollicitons pour les informer de nos projet pour qu'ils puissent relayer l'information auprès de leurs adhérents.

Nous allons bien sur relayer l'information par les réseaux sociaux. Facebook, groupes Wattsapp..

Nous pensons éditer des tracts, pour ceux qui ne sont pas dans un réseau.

Résultats attendus

Le nombre de gens ayant participé à la séance est un bon indicateur de satisfaction. (lors des différentes séances que nous avons eu entre 50 et 100 personnes ont assistés aux projections. En fin de séance les gens nous ont souvent remercié d'avoir proposé des films qui proposent une lecture optimiste de la vie. Il s'agit toujours des films qui facilitent les questions d'identification dans une perspective de réussite.

Budget total du projet

2 600€

Montant demandé

1 200€